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Abstract (en)
The device has a comb shaped guide (12) co-operating with a set of selector rollers (16A-16C) to select mailpieces one-by-one and to transport the
mailpieces towards downstream. The guide is pivoted about a pivot axis (18) in opposition to resilient return springs (20A, 20B) e.g. compression
springs. The guide has a reference plate (12B) co-operated with a magnet (28) that is secured to a framework of the device to prevent pivoting of the
guide below a predetermined mailpiece thickness. An elastomer plate (12A) or a ceramic finger is provided on each of teeth of the guide.

Abstract (fr)
Dispositif de sélection d'articles de courrier pour séparer un à un les articles de courrier d'une pile d'articles de courrier et les transporter vers l'aval,
comportant une première filière (12) coopérant avec une pluralité de rouleaux de sélection opposés (16A, 16B, 16C) pour sélectionner un à un ces
articles de courrier et les transporter vers l'aval, la première filière pouvant pivoter autour d'un axe de rotation (18) à l'encontre d'un premier moyen
de rappel élastique (20A, 20B) et comportant une plaque de référence (12B) destinée à coopérer avec un aimant (28) solidaire d'un bâti (24) du
dispositif pour empêcher ce pivotement de ladite première filière en deçà d'une épaisseur prédéterminée d'articles de courrier.
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